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本报讯 近日，郑东新区党工委副
书记马安庄、社会事业局局长陈平安
一行到杨桥办事处娄庄村村委督导村
民委员会换届选举工作。杨桥党工
委书记肖会作，党工委副书记、办事处
主任李汤波，党工委副书记张建民，党
工委委员、人大工委主任赵小虎等人
陪同。

会上，肖会作对杨桥辖区村民委员
会换届选举工作开展情况进行专项汇
报，在听取汇报后，马安庄对杨桥村民委

员会换届选举工作开展情况给予肯定，
同时详细了解第九届村民委员会换届的
前期准备工作以及村里的实际困难、村
民的诉求、愿望等，督促检查换届选举工
作的纪律落实情况，并对下阶段换届选
举工作提出指导意见。

马安庄强调，村民委员会换届选举
工作是基层民主政治建设的一件大事，
直接关系到农村改革、发展、稳定大
局，要选对人、选好人，真正选出一个
没有私心，能带领群众实现小康的村

干部。要把村民委员会换届选举工作
结合辖区实际，进一步明确标准要求、
程序步骤、时间节点等具体内容。严
格按照中央纪委机关、中组部提出的
“九个严禁、九个一律”纪律要求，严厉
打击拉票贿选，同时加大换届选举工
作宣传力度，让村民充分了解换届选
举工作的各项政策和要求，努力营造出
一个风清气正的换届选举氛围，确保换
届顺利进行。
记者 王阳 通讯员 蒋文亚

本报讯 5月7日，市委常委，郑东新
区党工委书记、管委会主任王鹏，管委
会常务副主任牛瑞华，带领东区建设环
保、市政园林、综合执法等部门相关负
责人督导检查龙湖区域项目扬尘治理
工作情况。

王鹏一行先后实地察看了雅居乐珑
禧苑、荣盛华筑、融创中原壹号院、中建

七号院、正弘玖号院、龙湖金融岛、龙湖公
共艺术中心、金融智谷等项目建设情况，
了解各项目工程进度以及大气污染防治
落实情况，尤其是对各项目在扬尘治理
方面存在的问题进行现场督查，提出解
决办法。在雅居乐珑禧苑项目工地，工
程建设有序进行，裸露黄土均已覆盖完
毕，但在土方湿法作业方面仍有不足，

督查组提出要多配置移动雾炮设备，进
一步做好工地扬尘工作，高标准严要求
打造环保标杆工程。在荣盛华筑项目
工地看到工地内物料摆放不太整齐，部
分黄土有所裸露时，督查组要求项目方
立即进行整改，努力提升环保、安全生
产标准水平，并将在随后进行复查。在
融创中原壹号院，当了解到项目目前土
方清运工作较慢时，督查组对项目方存
在的困难进行协调解决，并要求在确保
环保达标的情况下，进一步加快土方清
运，推动项目加快建设。

王鹏要求，各级、各部门要进一步增
强责任感，深刻意识到大气污染治理工
作的重要性和艰巨性，统筹抓好、确保
完成环境保护与项目建设等各项目标
任务；各项目单位要进一步加大资金、
人力物力等方面的投入，以更加严格的
标准和措施深化推进扬尘治理工作；要
全面实行环保工地每周评选制度，对全
区排名后 10位的项目单位，坚决落实停
工整改政策，并在新闻媒体每周进行公
布警示；各相关部门要坚持深化、细化、
常态化创新体制机制，全面推进大气污
染治理，促进空气质量不断好转。王鹏
还要求各工地要切实强化安全生产意
识，落实各项规定措施，严防发生安全生
产事故。
记者 马燕 通讯员 李盼/文 哲卓/图

七里河生态治理工作
改善水环境
提升群众幸福感

本报讯 近日，郑东新区党工委委员、
管委会副主任陈平山率队到商都路办事处
调研七里河生态治理工作。管委会相关局
办及办事处主要负责人现场陪同。

陈平山一行先后来到七里河永平路、
七里河农业南路桥段现场开展沿河巡查，
重点对河面是否有漂浮物、河道周边是否
有排污、水质是否达标等内容进行仔细查
看。巡查期间，陈平山强调，一是要始终践
行绿色发展理念，推进七里河生态文明建
设，相关单位要积极通过保护水资源、防治
水污染、改善水环境，提升群众的幸福感。
二是要加强配合协作和调度管理，扎实做
好排污口整治、水资源保护等各项工作，强
化日常巡察监管，定期组织开展专项督察，
加大水污染防治和执法监管力度，强化水
质监测，重视生态修复。三是要建立健全
河长制工作长效机制，分责、分工大力推进
沿河生态文明治理工作，努力建设秀美河
渠，构筑郑东新区的生态屏障。
记者 王阳 通讯员 游昆鹏

全国博士后学术论坛在智慧岛举办
聚焦“生物医学与精准诊疗”

本报讯 近日，“生物医学与精准诊疗”
全国博士后学术论坛在郑东新区智慧岛举
行。本次论坛由全国博士后管理委员会，
中国博士后科学基金会、河南省人社厅和
河南省博管办主办，河南大学郑州研究院，
郑东新区智慧岛管委会承办，150名来自
全国生物医学、肿瘤免疫、精准医学等领域
方面的知名专家和优秀人才齐聚一堂，进
行深入交流和探讨。开幕式由河南大学人
事处副处长魏春吉主持，河南大学副校长
杨中华、郑东新区管委会主任助理李晗、
河南省人社厅博士后与留学人员工作处
处长、河南博士后管理委员会办公室主任
张成先后致辞，随后来自空军军医大学，长
江学者，国家杰青杨安钢教授等10余位专
家围绕“肿瘤免疫治疗”“抗体药物研发”
“肿瘤精准诊疗”等方面做了专题报告。

据悉，精准诊疗目前是医学科技发展
的前沿、热点，是生物技术和信息技术在医
学临床实践的交汇融合应用。系统加强精
准医学研究布局，有助于加快重大疾病防
控技术突破、占据未来医学及相关产业发
展主导权，是打造我国生命健康产业发展
的新驱动力。精准诊疗与大数据相结合，
随着大规模研发与疾病预警、诊断、治疗、
靶标、制剂等试验分析技术体系的建立，我
国的医疗体系将发生质的变化，同时也将
对人类健康指导产生深远影响。本次论坛
受到医疗系统专家学者高度关注和积极参
与，纷纷踊跃报名参加。参会人员积极参
与研讨，一致认为通过本次活动对生物医
学和精准诊疗的最新研究进展有了更加全
面和深远的认识，希望今后多举办此类高
水平的学术论坛，推进生物医学学科发展，
引导博士后科研人员将学术研究与临床应
用发展更加紧密地结合起来。
记者 王阳 通讯员 陶金

本报讯 日前，郑东新区 2018 年
“邓亚萍杯”青少年乒乓球锦标赛在东
区九年制实验学校开幕，郑东新区党工
委副书记、管委会常务副主任牛瑞华，
管委会副主任陈平山、郑东新区教文体
局局长田国安等领导出席开幕式，活动
特别邀请到奥运会冠军、乒乓球大满贯
得主邓亚萍女士出席。

此次活动共有来自东区的 20余支
球队近 200名运动员及 400多名乒乓球
爱好者参与。活动中，邓亚萍与东区孩
子分享了她努力拼搏的人生经历，并和
小运动员们一起挥拍互动。

一直以来，郑东新区坚持“为育人而
特色”的指导思想，积极推进特色学校

创建工作，促进体育与德育、智育、美
育等的深度融合。为增强学生体质
健康，培养全面发展人才，郑东新区
以校园足球提升工程、软式棒垒球基
地建设和最美大课间塑造为抓手，全
力推进阳光体育在中小学的普及与
发展。截至目前，东区共有全国校园
足球特色学校 16 所、特色幼儿园 2
所，全国篮球特色学校 3 所，全国软
式棒垒球实验学校 34所，还有田径、
武术、乒乓球、赛艇、啦啦操、击剑、定
向越野等区级校园体育特色项目 57
项，形成了从“一校一品”到“一校多品”
的发展态势。
记者 马燕 通讯员 王青萍 文/图
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